

Pressemitteilung

Nachhaltig unterwegs: Neuer Elektroroller für die Caritas

Sparkasse Kraichgau spendet E-Roller an die Caritas Bruchsal

Bruchsal, 09.03.2023

Umweltfreundlich, auffallend rot und bis zu 45km/h schnell: Die Sparkasse Kraichgau spendet einen Elektroroller an die Caritas Bruchsal. Die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Wohlfahrtsverbands sind damit ab sofort nachhaltig unterwegs.

Vollgeladen hat der Roller eine Reichweite von circa 40 Kilometern und bringt bis zu 45 km/h auf die Straße. Selbstverständlich ist auch für die Sicherheit der Fahrerinnen und Fahrer gesorgt. Helme, Unterziehhauben und Nierengurte sind in der Spende enthalten.

Die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Caritas wollen den Roller vor allem für kurze Strecken nutzen. „Gerade für Fahrten zu ambulanten Wohngemeinschaften oder Besprechungen in Einrichtungen im Bruchsaler Stadtgebiet eignet sich der Roller bestens“, freut sich Andreas Häuslpeiz, Vorstand des Caritasverbands Bruchsal.

„Als regional verwurzelt liegendes Finanzinstitut liegen uns die gemeinwohlorientierten Organisationen im Kraichgau am Herzen. Wir freuen uns, dass wir mit der Spende die Caritas Bruchsal bei ihrem Nachhaltigkeitsengagement unterstützen können“, sagt Markus Lang, Regionaldirektor Bruchsal-Bretten der Sparkasse Kraichgau.



v.l.n.r.: Vorsitzender des Caritasrates Bernhard Firnkes, Markus Lang, Regionaldirektor Bruchsal-Bretten der Sparkasse Kraichgau, und Vorstand des Caritasverbands Andreas Häuslpeiz bei der Übergabe des Elektrorollers. Foto: Sparkasse Kraichgau

Seite 2
Pressemitteilung 09.03.2023

Kontakt und weitere Informationen

Karin Haas
Abteilungsleiterin Kommunikation
Sparkasse Kraichgau
Friedrichsplatz 2 | 76646 Bruchsal
Telefon: 07251 77-3213 | Fax: 07251 77-903213

Ana Karacic
Kommunikation
Sparkasse Kraichgau
Friedrichsplatz 2 | 76646 Bruchsal
Telefon: 07251 77-3214 | Fax: 07251 77-903214

E-Mail Pressestelle: presse@sparkasse-kraichgau.de
PresseCenter im Internet: www.sparkasse-kraichgau.de